

Sieger kommen aus Lauter-Bernsbach

HOHENSTEIN-ERNSTTHAL – Nachdem er wegen seiner Heirat in rennsportlicher Hinsicht etwas kürzergetreten war, hat Frank Kunzmann aus Lauter-Bernsbach bei der Sachsenring-Classic in den Läufen der Serie um die internationale Zweitakt-Trophy auf seiner Honda RS den Sieg in der 125-Kubikzentimeter-Klasse geholt. Matthias Blawid, der ebenfalls in Lauter-Bernsbach zu Hause ist, wollte da nicht nachstehen und gab in der Openklasse mit seiner Suzuki RG 500 kräftig Gas. Auch ihm brachte das schließlich Platz 1. (sfrl)